



Fiche créée le : 2003-06-25

Augustin CONNELLY

IMPRIMER

Père : CONNELLY

Décès le : 2003-06-25

Parution : 2003-06-27

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

LA FAMILLE CONNELLY a le regret de vous annoncer le décès de AUGUSTIN (GUS) CONNELLY paisiblement au CHVO de Gatineau, décédé le mercredi 25 juin 2003, à l'âge de 75 ans. Il était l'époux bien-aimé de Mary Burns; père adoré de Mary, Richard (Kathy), Gerry (Kathy) et Joanne (Ronnie); prédécédé par 2 fils: Russell et Larry; un grand-papa très fier de 14 petits-enfants et de 10 arrière-petits-enfants. Il laisse 1 soeur, Lila. Il fut prédécédé par ses frères et soeurs: Lenard, Éric, Ray, Violet, Nellie et Dorothy. Il laisse également plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, neveux et nièces et de nombreux ami(e)s. Un service religieux aura lieu le samedi 28 juin 2003 à 11h, en l'église St-Columban; suivi de l'inhumation au cimetière Ste-Rose-de-Lima de Gatineau. Heures de visites à la MAISON FUNÉRAIRE A. GAUVREAU ET FILS, 750, boul. Maloney Est, Gatineau, le vendredi de 15h à 17h et de 19h à 21h, samedi à compter de 9h. Pour de plus amples renseignements, veuillez composer le 663-2468 ou pour vos messages de condoléances par télécopieur au 663-4292. Paru le 2003/06/27 dans Le Droit EQTN3542Peacefully at the

CHVO Gatineau, in his 75th year. Beloved husband of Mary Burns. Dear father of Mary, Richard (Kathy), Gerry (Kathy) and Joanne (Ronnie). Predeceased by his sons, Russell and Larry. Proud grandfather of 14 grandchildren and 10 great-grandchildren. Brother of Lila. Predeceased by his brothers, Lenard, Eric and Ray and sisters, Violet, Nellie and Dorothy. Also survived by many brothers-in-law, sisters-in-law, nieces, nephews and numerous friends. A religious service will be held at St-Columban's Church, Saturday, June 28, 2003 at 11 o'clock, followed by interment at Ste-Rose de Lima Cemetery. Friends may visit at the A. Gauvreau & Sons Funeral Home, 750 Maloney Blvd East, Gatineau, Friday from 3 to 5 and 7 to 9 p.m. and Saturday starting at 9 a.m. For further information please call 663-2468 or for messages of condolences by fax 663-4292.